

V2

Bewerbung

Initiator*innen: Thomas Brass

Titel: Thomas Brass

Angaben

Alter: 0

PDF Bewerbung



*****Die Vielfalt unserer Partei ist unsere Stärke*****

Bewerbung als Vielfaltspolitischer Beauftragter

Seit 2020 haben wir für die Bundespartei und seit 2022 auch in unserem saarländischen Landesverband als erste Partei in Deutschland ein Statut für eine vielfältige Partei eingeführt und die Position einer vielfaltspolitischen Beauftragten im Bundesvorstand und bei uns im Saarland geschaffen.

Damit zeigen wir: Vielfalt bedeutet für uns, Strukturen zu öffnen und aktiv zu verändern.

Dieses Ziel möchte ich auch im saarländischen Landesverband mitgestalten und mit Leben füllen.

Mit dem Vielfaltsstatut öffnen wir unsere Strukturen, bauen Barrieren ab und schaffen so mehr Möglichkeiten für politische Teilhabe und Partizipation. Für uns ist das eine zentrale Frage der Demokratie. Damit leisten wir unseren Beitrag zu einer Gesellschaft, die in ihrer Vielfalt zusammenhält.

Unser Frauenstatut sorgt seit 35 Jahren dafür, dass Feminismus in der Partei gelebt wird. Nun machen wir einen weiteren großen Schritt in der Parteigeschichte: Wir tragen dazu bei, die Vielfalt unserer Gesellschaft auch in politischen Institutionen widerzuspiegeln.

Dies ist der Anspruch, den ich mit Eurer Unterstützung in unserem Grünen Landesverband umsetzen möchte: Grüne Strukturen so zu gestalten, dass sie in Bezug auf Geschlecht, rassistische, antisemitische oder antiziganistische Zuschreibungen, Religion und Weltanschauung, Behinderung oder Erkrankung, Lebensalter, Sprache, sexuelle Orientierung oder geschlechtliche Identität, sozialen oder Bildungsstatus sowie Herkunft inklusiv und nicht diskriminierend sind

Aus eigener Erfahrung weiß ich, wie herausfordernd der Alltag als behinderte Person sein kann. Als langjähriges Mitglied im Saarbrücker Integrationsbeirat und sozialpolitischer Sprecher der Saarbrücker Stadtratsfraktion bin ich mit den Bedürfnissen und Herausforderungen von Menschen mit internationaler Geschichte gut vertraut.

Persönliche Daten:

*****Name:** Thomas Brass***

*****Alter:** 63 Jahre, geboren in Bexbach***

*****Politische Ämter:** Seit 2014 Mitglied im Stadtrat Saarbrücken, stellvertretender Fraktionsvorsitzender, sozial- und kulturpolitischer Sprecher der Fraktion, Langjähriger Vertreter im Behinderten- und Integrationsbeirat der Landeshauptstadt Saarbrücken.***



Zur Ergänzung: Ich bin gelernter Fotograf und bin nur sechs Wochen vor Ablegung der Meisterprüfung durch eine Augenoperation erblindet.

Zusätzlich engagiere ich mich als Mitglied im Saarländischen Blinden- und Sehbehindertenverein e. V., im Förderverein der Saarbrücker Stadtgalerie e. V., im Deutsch-Amerikanischen Institut des Saarlandes e. V. sowie als Mitglied im Chaos Computer Club e. V.

Und weil es zur Jahreszeit passt, bin ich auch Ehrensator der Karnevalsgesellschaft „Die Darler Dabbese“ in St. Arnual.